

# KOSTENLOSE WERBUNG FÜR IHRE VERANSTALTUNG!

## Bergedorf.de

Auf der Startseite von Bergedorf.de kann in der Rubrik „Aktuelles“ KOSTENLOS Werbung gemacht werden!

### AKTUELLES

MUSIKALISCHE LANDPARTIE VOM 04. BIS 26. JUNI 2022 IN DEN VIER- UND MARSCHLANDE



Herzlich willkommen zur Musikalischen Landpartie!

Im ersten Kultursommer der Vier- und Marschlande gibt es an jedem Wochenende im Juni von Altengamme...

Weiterlesen →

SPIEL-MICH – DIE KLAVIERMITMACHAKTION IN BERGEDORF



Bringen Sie die

### Willkon

Für Ausflüge: attraktiv macl

Die historisch Einkaufsstraße einem [Bergec](#) Bergedorf gel

Die [Vier- und](#) und Gartenba Produkten. D: Fachwerkhäu: [Boot fahren](#).

Im Landgebie Verweilen ein

Maritimes Fla [Bergedorfer S](#)

Dafür senden Sie bitte eine Beschreibung ihres Angebots sowie ein Foto (mit Angabe des Rechteinhabers und Bestätigung der Nutzungsberechtigung für diesen Zweck) an Frau Kassner. Bei ihr liegt die Redaktion für diese Rubrik. [bergedorf@gsd-software.net](mailto:bergedorf@gsd-software.net).

Ausschließlich kommerzielle Veranstaltungen können nach den Festlegungen für Bergedorf.de dort nicht beworben werden.

## Veranstaltungskalender der Stadt Hamburg

Mehr als 200 Internetseiten verweisen auf diesen Kalender. Der Eintrag ist einfach und KOSTENLOS. Hier finden Sie die Eingabemaske: <https://eingabe.mrh.events/>

Auf Bergedorf.de sieht das so aus (da gehen Sie dann zu „Veranstaltung vorschlagen“):

The screenshot shows the Bergedorf.de website interface. At the top, there is a navigation bar with the logo 'HAMBURG BERGEDORF' and several menu items: 'Bergedorf', 'Tourismus', 'Vier- und Marschlande', 'Kultur', and 'Veranstaltungskalender'. A search bar is also present. Below the navigation bar, there is a banner image of yellow flowers. Underneath the banner, a breadcrumb trail reads 'Sie sind hier: Startseite > Veranstaltungskalender'. The main content area is titled 'VERANSTALTUNGSKALENDER' and is divided into two columns. The left column is titled 'VERANSTALTUNG SUCHEN' and contains the text: 'In unserem Veranstaltungsklender können Sie nach Datum, Ort und Kategorie filtern.' The right column is titled 'VERANSTALTUNG VORSCHLAGEN' and contains the text: 'Wenn Sie eine Veranstaltung anbieten möchten, können Sie diese [hier](#) eingeben.' At the bottom of the page, there is a green bar with three large white letters: 'WANN', 'WO', and 'WAS'.